

BOLETÍN DE PRENSA No. 113 ->>

Su apertura a nivel nacional pretende la obtención de mayores beneficios para Aguascalientes.

Por primera vez, el Seminario de la Investigación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes abrió su convocatoria a nivel nacional, con lo que se espera un incremento en las redes de colaboración entre la academia, el sector productivo y gubernamental; además de un aporte a la derrama económica del turismo aquicalidense.



La Jefa del Departamento de Apoyo a la Investigación de la UAA, Rosa del Carmen Zapata, comentó que este foro académico demuestra a la sociedad, las capacidades y vetas de desarrollo para la resolución de problemáticas o la satisfacción de necesidades de la comunidad, por lo que hizo una atenta invitación a todos los centros científicos y tecnológicos del país, en especial del estado, a participar en este evento.

Durante la emisión 2011 de este espacio científico, se expusieron 247 proyectos de los cuales: 129 ponencias y 9 carteles pertenecieron a la UAA; mientras que 95 ponencias y 14 carteles fueron de proyectos de investigaciones externas, en su mayoría procedentes de Jalisco, Guanajuato, San Luis Potosí, Coahuila, Nayarit e incluso la Ciudad de México.

El Seminario de Investigación, en su treceava edición, es un espacio para investigadores y estudiantes de licenciatura para la divulgación y retroalimentación de los resultados de investigaciones científicas y tecnológicas. La recepción de resúmenes se realizará hasta el 16 de marzo vía electrónica, en la página: <https://investigacion.uaa.mx/seminario/>

Cabe mencionar que el Seminario de Investigación inició como una actividad institucional de la UAA, a la que fueron incorporándose el Instituto Tecnológico de Aguascalientes, el Instituto Tecnológico de El Llano, Fundación PRODUCE, la Universidad Pedagógica Nacional, entre otras instancias; mismas que han logrado vincularse en diversos proyectos.

La maestra Rosa del Carmen Zapata aseguró que el estado de Aguascalientes y la máxima Casa de Estudios cuentan con la infraestructura, ordenamiento territorial, oferta de servicios y recursos humanos para la recepción de ponentes y asistentes a este Seminario de

Investigación, evento del que se espera ser un referente de turismo de negocios y congresos.

El XIII Seminario de Investigación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se realizará del 16 al 18 de mayo. Como conferencia magistral de inauguración se abordará la relación entre investigación y logística en el sector industrial de México, lo cual será de gran aporte para la nueva planta NISSAN. Cabe mencionar que los ponentes que presenten resultados finales podrán publicar sus trabajos en las “Memorias de resúmenes”, un producto editorial arbitrado de la UAA.